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BoTle i Buitoni
al debutto
di Acanthos:
«No al MCDuomo»

«Faccio fatica a credere che i
turisti vengano a Firenze
perché c'è un Mcdonald's.
L'importanza di un
monumento è anche il suo
contesto e deve essere in
qualche modo consono
all'identità della città». Lo ha
detto ieri il sottosegretario ai
Beni culturali, Ilaria Borletti
Buitoni, a margine della
presentazione del libro
«Ereditare il futuro», di
Lorenzo Casini, avvenuta in
Consiglio regionale. Il
dibattito sul libro, che parla
dei beni culturali come
strumento di crescita
economica, delle sfide del
turismo in epoca di
globalizzazione, è stata anche
l'occasione perla senatrice Pd
Rosa Maria Di Giorgi di
presentare la sua nuova

associazione
«Acanthos -

Ilaria Borletti
Buitoni

radici di
cultura», un
laboratorio
politico
culturale che
si concentrerà
sulla
valorizzazione

Rosa Maria
Di Giorgi

del
patrimonio
artistico, ora
che
«finalmente
c'è un
investimento
forte in Italia
nel settore».
Acanthos,cui
hanno già

aderito la stessa Borletti
Buitoni e il regista teatrale
Gabriele Lavia, spiega Di
Giorgi, «avrà il suo centro a
Firenze, ma con un respiro
nazionale. Vuol diventare un
punto d'ascolto delle istanze
dei cittadini, di confronto su
politica, Università, ricerca
scientifica, libero dai simboli
di partito». Attenzione sarà
dedicata alle politiche per il
turismo, «alla valorizzazione
delle arti, dell'artigianato di
qualità e degli spettacoli». Ma
anche a crescita e sviluppo
delle città, dei piccoli Comuni
e dei borghi, «perché il
concetto di beni culturali,
oggi, è più ampio che in
passato, e i beni paesaggistici
sono diventati una parte
fondamentale del nostro
patrimonio culturale,
economico e turistico».
Durante l'incontro, cui hanno
partecipato la vice presidente
della Regione Monica Barni e
l'ex soprintendente al Polo
museale Cristina Acidini,
Borletti Buitoni ha ricevuto il
gagliardetto col Pegaso,
simbolo del Consiglio
regionale, dal presidente
Eugenio Giani.
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